

# 地域おこし協力隊の活動日誌

地域の新しい活力をめざして



VIAMATERRAS  
Miyazaki



地域おこし協力隊員の活動をお伝えするこのコーナー。今回は新しく新富町に着任した地域おこし協力隊員の紹介と、女子サッカーチームをご紹介します。

## ①女子サッカーチーム 「ヴィアマテラス宮崎」始動

12月25日、新富町は米良電機産業グループの皆さまと連携協定を締結し、女性アスリートによる地域活性化事業に対し、企業版ふるさと納税の仕組みを使った寄附をいただくこととなりました。

新富町のみならず宮崎県では、

全国的な少子高齢化の中にあって、特に20代から30代の女性が転出していくことが課題となっています。この取り組みによって、サッカーをしながら町の社会課題解決に取り組み、ここから派生するさまざまな産業の担い手として、町の活性化の一翼を担つていただきたいと考えています。

現在は町の依頼を受けて、町立図書館の図書配送を行ったり、「新富ふれあいひろば」という出前講座などを行っています。

チームとしては、数年後のWEリーグ（女子プロサッカーリーグ）参入も見据え活動を活発化させていきますので、みなさまの応援をお願いします。

齋藤 夕眞 さいとう ゆうま

埼玉県出身。2019年まで、なでしこリーグに所属。日本代表も経験しました。自分の経験を少しでもチームに還元し、サッカーで新富町を盛り上げたいです。町の皆さんに愛されるチームになれるよう、仕事もサッカーも全力で頑張ります。



## ②新規着任の協力隊を紹介します

12月から1月にかけて2名の地域おこし協力隊員が着任しました。2名ともスポーツと健康に関する事業を展開する予定です。  
(文責・総合政策課有馬)

福丸 智子 ふくまる ともこ

鹿児島県出身。3歳からサッカーを始め、なでしこリーグで5年の経験を経て、昨年までオーストラリアでプロサッカー選手として活動。これまでの経験を活かしつつ、地域の皆様と寄り添い、チーム作り・地域おこしをして元気や笑顔・感動をお届けできるように頑張ります。

